
Saint-Béat le 11 novembre 2023 

Etaient présents : Jean-Paul BOUDOU, Christophe SCHWARTZE, André 

CASTRO, Hubert ERNST, Laurent GAYRAUD. 

Comme convenu, nous nous sommes retrouvés du côté de Saint-Béat. Le voyage a juste été ponctué 

par un arrêt à la pâtisserie de Valentine pour prendre les croissants. J’ai fait le trajet sous la une pluie 

fine avec Hubert, un jeune qui fait son entrée officielle dans le club de Colomiers. Aujourd’hui, c’est 

le jour que nous avons choisi pour notre AG, qui, comme le veut la tradition, débutera par la matinée 

à casser du caillou puis se poursuivra par un bon repas au restaurant et enfin se cl ôturera par notre 

AG bien au chaud dans l’arrière salle avec toutes les boissons que l’on peut désirer pour passer un 

moment agréable. 

 

Coup de chance, la pluie s’arrête au moment où nous arrivons sur zone. Il reste quelques écharpes de 

brume sur le relief prononcé du secteur. 

Le rassemblement se fait sur le parking devant le site retenu. André et Christophe sont déjà là. Je me 

gare, nous nous saluons et, sans perdre de temps, je sors le thermos de café en me disant qu’il ferait 

arriver Jean-Paul. 

Effectivement, le voici. Après les croissants, nous nous équipons et c’est parti. 



 

Le site a pas mal évolué. 

 

Quelques zones intéressantes sont visibles et accessibles. 



Il y a pas mal de calcite très bien cristallisée dont un « filon » avec des flottants. 

 

Pour ceux qui me connaissent, la calcite n’est pas ma tasse de thé. Je lui préfère largement cette 

plaque constellée de dravites vertes. 

 

En rentrant dans le détail, voici ce que cela donne. 



 

En zoomant un peu plus, voici ce que cela donne avec un champ de 6 mm. 

 

Un autre sujet avec un champ de 6 mm toujours. 



Mais l’heure tourne et il est bientôt temps d’aller se restaurer. André a choisi un établissement qui 

s’appelle la Chaum’hier : bon accueil, bon service et bonne bouffe. Que demander de mieux ? !!! 

 

A noter la présence de Dieu sur la photo. Bien évidemment, je veux parler de celui de la montagne, 

l’ours dont une photo trône derrière moi. 

S’ensuit la partie peu digeste, le bilan et les comptes sur lesquels je ne m’étendrais pas vu que ça n’a 

pas un grand intérêt. 

Christophe est venu avec le surnuméraire de certaines de ses trouvailles de l’année ainsi qu’avec des 

échantillons venant tout droit de la bourse de Nantes, qu’il en soit ici remercié. 

Nous sommes sortis de l’estaminet à 16h00. Trop tôt pour rentrer aussi nous sommes retournés 

récupérer quelques blocs à dravites. 

Vers 17h00, la pluie nous a chassés. 

A bientôt pour de nouvelles aventures. 


